
ＳＹＧｓ 第９回ミーティング 議事要旨 

                   2022.10.30（日）15:45～16:45 

  於：三友サルビアホール（防府市公会堂） 

 

出席者：岡田実、八木資義、桑原洋一、城久美子、藤元徹、秋本浩之、八木美澪

（７名） 

 

（議事） 

１ 練習会場について 

 ・資料１「練習会場費」、資料２「練習会場について」に基づいて、説明を受け

た後、メンバー間で協議。 

 ・練習会場費は、過去３年間程度の各会場費として支出した費用が整理されてい

る。 

 ・使用日数や会場の違い、練習室や備品、空調の違いなどがあるので、一律に比

較は難しいが、芸術村は比較的使用料は安いといえる。 

 ・芸術村では打楽器やティンパニーが利用できるが、他の施設では利用できない

ので、打楽器の輸送費（約３万円）が別途必要になる。 

・年間の練習会場費は４０万円から５０万円程度かかっている。年間１８回程度

の練習をしているので、１回あたり２万５千円から３万円程度かかっている計

算になる。 

・ここにあがっている会場以外に利用できる会場はないか、探してみることも必

要だ。例えば、メールを使って、団員から情報を提供してもらうことも検討し

てはどうか。 

・山口市の小郡や徳地の地域交流センター、徳地文化ホールなどの利用も検討し

てはどうか。 

・美東センターは暗くて利用しにくい。 

・これからも、基本的には、芸術村の利用を中心に、そのほかできるだけ安い利

用しやすい会場を探して利用することとしてはどうか。 

・山口市民会館は建て替えか改修の方向性が来年度には示されるが、山響にとっ

ては重要な会場なので、何らかの意見書を提出したり、検討委員会のメンバー

になるなど、この問題に積極的に関与していくこととしてはどうか。 

 

 

２ 次回協議事項 

・次回（第１０回）ミーティング １１月２０日（日）於：秋吉台国際芸術村 

 ・協議事項「後援会、友の会について（岡田試案）」 

 


